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La Municipalidad de La Lima
presidida por el Lic. José
Santiago Motiño López,
agradece a la empresa
Soluprint ubicada en el centro
de esta ciudad por la
donación de dos rótulos del
ahora hospital

Los viernes de cada semana
se presenta el pastor
Giovanni Perello, donde
empleados municipales
dedicamos un tiempo a
nuestro Padre Celestial donde
recibimos una doctrina de
amor, fe y esperanza.
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2 de julio2O20

El Alcalde Municipal, Lic. José
Santiago Motiño López y su
equipo de colaboradores se
avocaron a las comunidades
de este municipio en la
entrega refrescos Aloe Vera.
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El viernes 3 de julio el Edil

Limeño se reunió con
empleados municipales qu¡en

dio palabras de motivación y

agradecido por el apoyo

brindado hacia esta
institución.
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tcMsuLA
La Municipalidad de La Lima
presidida por el Lic. José
Santiago Motiño Alcalde
Municipal, recibió un donativo
de refrescos de parte de
Embotelladora de Sula.

El Edil Limeño y el Patronato
de Colonia Guaymuras,
acordaron para la
conformación y arreglo de
calles de esta comunidad.
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Este 4 de julio el Edil Limeño
entrego refrescos aloe vera
en las comunidades de
Campo San Juan, Cruz de
Valencia, el Paraíso, Copen
Viejo y Copen Nuevo.
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7 de julio 2020

El Edil Limeño llego con su
grupo de colaboradores a las
comunidades de La

Samaritana, Flores de Oriente
y San José, para La entrega
de jugos Aloe Vera
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7 de julio 2020

Este día edil Limeño, y su
equipo de colaboradores,
realizaron un recorrido
visitando casa por casa del
sector Lima Nueva,
haciéndoles entrega de jugos
Aloe Vera
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AIRECC¡ON OE FONÍALECIMIENIO MUN'OPAL

UNIOAD OE CAPACI|ACION Y ASISÍENCIA TECNICA

Este 8 de julio, La Secretaria
de Gobernación, Justicia y
Descentralización a través de
la dirección de fortalecimiento
Municipal envió el recibo de
liquidación de fondos de "La

Operación Honduras
Solidaria" primero y segundo
desembolso, información que

fue revisada por el T.S.C,
Fonac y el lnstituto de Acceso
de la información Publica
comprobando una vez mas
que esta institución se esta
trabajando con transparencia
de esta Municipalidad
presidida por el Lic. José
Santiago Motiño López,
Alcalde Municipal.

9 de Julio 2020

El Departamento de Obras
Publicas con instrucciones del
Alcalde Municipal, Lic. José
Santiago Motiño López;
realizan trabajos de bacheo
en el boulevard fuezas
armadas.

RECTBO DE LtQUIDAC¡ON

Fo Dos opERAcró¡{ Hot{DURAS solrDAR|A /oHs

Municipalidad La Lima Departamento de Cortes
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11 de julio 2020

Este día llego el personal de
Fonac para verificar el avance
del Centro de triaje y
estabilización, cabe
mencionar que será para uso
de pacientes con Covid-19,
instalaciones que serán
utilizadas en un futuro para
ciudadanos de este municipio.
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El Edil limeño en horas de la
noche visito la comunidad de
Canaán y calle 9 ubicadas en
el centro de este municipio
entregándoles bolsas
solidarias, Conteniendo
víveres.
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13 de julio 2020

El Personal de Fonac en
compañía de los pastores

Joel Gómez, Carla Rodríguez
y Miguel Reyes de la Red
Nacional de Veedores
Sociales en el departamento
de Cortes, realizaron un
recorrido por las instalaciones
donde funcionara la Centro de
triaje y estabilización
"Limeños de Corazón"
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f 14 de julio 2020

El Alcalde Municipal, Lic.
José Santiago Motiño López,
tuvo un enlace en vivo con los
medios de comunicación TNS
y canal 6, quien anunciaba los
avances los avances y
gestiones que se realiza para
la apertura del Centro de triaje
y estabilización y pasado esta
pandemia quedara como
hospital publico "Limeño de
Corazón"
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El Secretario Municipal
procedió a dar lectura a
todas las correspondencias
recibidas en Secretaria.
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't5 de julio 2020

Se llevo a cabo La reunión
Corporativa ordinaria, donde
primeramente se dio una
oración al todopoderoso con
la asistencia del pleno

Corporativo y quien el
Alcalde Municipal, L¡c. José
Santiago Motiño López, les
manifestó a los Regidores
Municipales que las reuniones
serian de forma presencial

bajo todas las medidas
necesarias de bioseguridad,
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16 de julio 2020

El Alcalde Municipal, Lic. José
Santiago Motiño López, se
reunió con los jefes de oficina
para determinar las nuevas
acciones y medidas de
bioseguridad dentro de este
municipio.

Al inicio de esta Pandemia,
empleados municipales y el
Alcalde Municipal Lic. José
Santiago Motiño López, han
estado trabajando día y
noche, haciéndole frente a
esta situación que nos azota a
nivel mundial.
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El Alcalde Municipal, Lic. José
Santiago Motiño López,
aprovecho que se reunía con
personal de Copeco, para

supervisar los avances de los
últimos detalles para dar por

terminado el hospital que

llevara el nombre de "Limeños

de Corazón" en honor a este
municipio
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El Ed¡l L¡meño g¡ra

instrucciones sobre el manejo
de la limpieza del hospital
Limeños de Corazón donde
se alojar a los pacientes del
coronavirus, Covid-1 9.
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17 de Julio 2O2O

El Alcalde Municipal, Lic. José
Sant¡ago Motiño López,
conversa con el Dr. Mar¡o
Figueroa quien será el director
de este Hospital. El Edil Limeño
mostro las necesidades
requeridas que tiene el hosp¡tal
publico Limeño de Corazón. Este
hospital estará funcionando
como sala de estabilización y

área de triaje ante esta cr¡sis

sanitaria con el Covid-19.
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Por instrucciones del Edil
Limeño, se procedió con el
levantamiento de bultos de
tierra que funcionaban cm
bloqueo para el acceso a
distintas calles del casco
urbano.

El benemérito Cuerpo de
Honduras con sede en
nuestro municipio realiza
limpieza y lavado de calles
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21 de Julio

Reunión del Codem dicha
reunión tuvo como objetivo la

creación del plan de acciones
"Fuerzas Honduras" en el cual
incluye la organización y el
manejo del presupuesto para

el triaje de Covid-19 .

Cabe mencionar que el triaje
y sala de estabilización al
pasar esta crisis funcionara
como hospital publico a

beneficio de toda la

ciudadania de este municipio.

Este día empleados
municipales fueron
convocados para el aseo de
calles, del municipio, el Edil
Limeño se siente satisfecho
que empleados colaboren
para causas que son
beneficio para esta municipio,
asimismo cabe mencionar
que los empleados estuvieron
embolsando víveres para las
diferentes comunidades y
esta vez identificándose con
la limpieza de esta ciudad.
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24 de Julio 2020
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27 de julio2020

En el marco de las
actividades a desarrollar esta
la limpieza del boulevard
Banco Atlántida hasta
finalizando la Colonia Tela,
esta labor la rcaliza
empleados municipales un
grupo colaborador ya que

ellos estuvieron en el
embolsado de víveres para
familias de escasos recursos,
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28 de julio 2020

Operativo de limpieza realizo
personal municipal alrededor
de las instalaciones donde va
funcionar la clinica de tr¡aje y
estabilización "limeños de
Corazón" este centro
asistencial atenderá a
pacientes con Covid-19.
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31 de julio 2020

Este dia se convoco a
empleados municipales para

la limpieza de las canchas
del polideportivo Chulavista y
lo que es el hospital Limeños
de Corazón siempre
trabajando para mantener la

higiene tomando en cuenta
las medidas de prevención de
bioseguridad en el municipio.
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Aquí observamos el
acond icionamiento de lo que

será el Hospital "Limeños de
Corazón" anter¡ormente
funcionaba lo que es La
Casa de La Cultura, edificio
que por mucho t¡empo fue
abandonado y ahora la

administración actual
presidida por el Lic. José
Santiago Motiño López, fue
restaurado para el
funcionamiento de un Centro
Asistencial que dará cabida a
pacientes que presenten

síntomas de Covid-19 y
posteriormente será para
personas de escasos
recursos.
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31 de julio 2020

El Pastor Perello, dirigiéndose
al personal municipal y dando
hincapié a la lectura de
"Amar al prójimo como a ti
mismo".

Este día 31 de julio se realizo
la reunión de Corporación
Municipal, donde, el Ed¡l

Limeño les presento el
decreto legislativo 85-2020
aprobado por el Congreso
Nacional donde en dicho
artículo autoriza aplicar un
10o/o aprobado y el 10o/o

adicional de descuento en el
Pago de B.l. Este 10%
adicional fue discutido y
aprobado por la mayoría de
los Regidores.
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Este 3't de julio

representantes de la Loto, Lic.

Melvin Paz y Oscar Moya,
encargado de mercadeo
entregaron a la Lic. Ana
Zuniga, Jefa de Desarrollo
Comunitario la donación de
10 galones de amonio, 10
galones de gel anti bacterial,
10 galones de jabón
desinfectante y una bomba
manual para fumigación
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El Edil Limeño se siente
satisfecho al ver que en pocos

días de hará apertura del
"Hospital Limeños de
Corazón" recibirá pacientes

con Covid-19. Y Beneficiara a
toda la ciudadana.

Se realizo entrega de Kit
escolares a cada uno de los
centros educativos como
podemos observar en esta
fotografía.

También este hospital v¡ene
a contribuir al desarrollo de
este municipio

El Benemérito cuerpo de
bomberos de Honduras con
sede en esta ciudad y
empleados municipales
realizan limpieza y lavado de
calles donde va funcionar el
triaje y estabilización para
pacientes con Covid-19, cabe
destacar que esta institución
se ha identificado con este
municipio al cien por ciento.
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coNcLustoNEs

Hemos estado agradecidos primero con DIOS, por ser bendecidos día a día
mediante donaciones diversas, las cuales son destinadas a donde se
identifica la necesidad; de igual forma por nuestro trabajo, sin ningún límite
de tiempo y esfuerzo, y con total transparencia ;factor que nos ha dado la
credibilidad no solo local sino también a nivel nacional e ¡nternacional,
demostrando con ello que Sl SE QUIERE ... SE PUEDE, poniendo todo
nuestro esfuerzo, con lineamientos claros para efectuar las acciones de
forma expedita.

También se han efectuado acciones de infraestructura en reparaciones de
calles, atendlendo a la población en diferentes necesidades, considerando
que pronto iniciara el periodo de lluvia. Asimismo finalizando la entrega de
BOLSA SOLIDARIA, lo que ha contr¡bu¡do a palear en parte la necesidad de
cada hogar, que por situaciones de COVID-19, se han visto afectados en
oportunidades de empleo, enfermedad y calamidad domésüca, entre otros.

La visita del FONAC, como veedores en la inversión en el edificio donde
funcionará el Triaje, en donde fuimos identificados como uno de los
mejores municípios en el manejo de transferencias para situación
emergente de COVID-19.

Gracias a todo el personal municipal que en todo momento dijo presente
para involucrarse en diferentes actividades, apoyando desde el inicio en el
mes de marzo y hasta la fecha. En verdad ¡¡gracias a todos¡¡¡
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